

～安全でおいしいコープみかんのふるさと「有田コープファーム」～

コープみかんバスツアー感想のまとめ

2012.11.24(土) ときわの・ひろさわひろば&さがのコープ委員会

※参加者49名(大人40人、小学生7人、幼児2人)

<生産者の皆さんへのメッセージ>

- ・産直の歴史を聞いて、何も気にせず食べていた CO-OP みかん生産者の皆様の大変さもわかり、あらためて愛着を感じます。少々キズがあっても平気です。36年も長い間の産直コープみかん。子どもや孫も安心して食べています。孫は1回に2個～3個食べます。冬の間のくだものは、やっぱりみかんです。これからもよろしくお願いします。
- ・交流会で生産者の皆さんが「みかんを家族と思い…」に胸があつくなりました。本当に大変な苦労が、この小さなみかんの1個の中にこめられていると痛感しました。政治の流れがどんどん右寄りになって、外国の安い物がどっと押しよせてきそう。負けないで、大事な国産みかん!!
- ・今回初めて参加しました。生産者の年間管理作業の大変さが良くわかりました。私達は購入して食べますが、これからは、生産者の方々の苦労を思い、味わって食したいと思います。
- ・たくさんのみかんの木でびっくりしました。育てて収穫までの御苦労を考えます。消費者としては、コクのある美味しいみかんをお願いします。
- ・果実のあまり好きでない私ですが、おみかんだけは指が黄色くなる程いただきます。美味しい実に出来上がるまで大変でしょうが、待っている私達のために、これからもよろしくお願いします。
- ・農薬を減らす努力をしていただいていることを聞かせてもらって、安心して食べさせて頂きます。ありがとうございます。今後も期待しております。
- ・美味しいみかんを、生協を通じ食べさせていただき、ありがとうございます。日々の手入れのたまものです。忙しい毎日だと思いますが、頑張ってください。
- ・一年を通して、大変なご苦労をされている事がわかりました。
- ・生産者の皆様の一年がかりの作業に、一つ一つ味わっていただきます。後継者は大丈夫でしょうか。
- ・生産者の方の、実に成るまでの御苦労がわかりました。
- ・みかんの生産にいろいろなご苦労があることが良くわかり、食べる時に感謝して食べなければと思いました。
- ・今後、TPPの問題や外国産(安価)の物に押され、国産ブランドを維持する事が困難になるかもしれませんが、頑張って生産してください。
- ・36年間も続く産直みかんを守り育てて、私達に届けてくださる生産者の皆さんに、有田でお会いできて嬉しかったです。気候に影響を受けながらも1年を通し、愛情込めてみかんを作っている事に感謝します。「子どもを育てるのと同じ気持ちでみかんの木を育てている」というお話が心に残りました。鈴なりに実ったキレイなみかん畑の中で、いろいろな味を楽しめて本当に幸せでした。
- ・今回でみかん狩りは終了、最後との事で残念です。また継続してほしいです。生産者の顔もみられ安全安心。これからも、生協のみかんを購入しようと思っています。
- ・低農薬のみかんをありがとうございました。今まで、袋に入れた分は無料だったのに、1Kgまでなので少し残念でした。みかんの説明もしてもらい、参考になりました。
- ・お天気に恵まれ楽しいみかん狩りありがとうございました。遠方に送りましたがよろしくお願いします。
- ・おいしいみかんが食べられて良かったです。ありがとうございました。
- ・ミカンは贈り物に近所の方々によるこぼれ、もちろん私も大変好きです。どうぞがんばってください。
- ・これからも、おいしいミカンを作ってください。
- ・ご苦労が多いですが有田みかん、おいしいです。ガンバッテください。川口様ありがとうございました。

- ・今日はありがとうございました。
- ・甘いみかんをありがとうございました。
- ・みかんのことが、よくわかりました。
- ・おいしかった。

<本日の感想をお聞かせください>

- ・みかんを食べる時、今日行った、みかんのなっている情景を思い出すことができるのがうれしいです。
- ・お天気にも恵まれ、楽しい一日を過ごさせて頂きました。ありがとうございます。
- ・お天気もよくて、美味しいみかんが買えて、本当に有難うございました。
- ・バスの中でのビンゴ楽しかったです。最後までしてほしかったなぁ（あまり当りがなかったもので…）みんな大変楽しく過ごさせてもらいました。ありがとうございました。
- ・はじめてのみかん狩り、楽しかったです。お弁当が大変おいしかったです。
- ・今日は楽しい一日ありがとうございます。初めての参加でしたが、生産者の方々の仕事の一部を勉強でき、大切に口に入れようと思います。
- ・ミカン採りは初めてですが、生産されている現地に来て、初めて世話してられる方々にお会いし、とり入れまでの苦勞が解りました。
- ・お弁当もおいしくミカンも甘かったので、最高の一日でした。
- ・農園の方もくわしく解説していただき、お弁当も、みかんも安価で楽しかったです。
- ・山下様のお話を通し、産直の大切さを思います。みかん狩り楽しかったです。バスの中も良かったです。（ビンゴなど）
- ・ひろば&コープ委員会の皆様ありがとうございました。準備や運営など大変だったと思いますが、こういう機会を通して生協の良さや、商品の価値を実感できるのは本当に貴重なことですね。さかの店を心配する声や、コープ商品についてのお話も出ました。参加させていただきありがとうございました。
- ・天気もよく、お弁当もおいしく、もちろんみかんもおいしく、楽しい一日を過ごさせて頂いて有り難うございました。
- ・今日の日を孫達と大変楽しみにしてました。天候も良く今年のみかんは美味しいとのこと、大満足です。
- ・楽しい一日を過ごさせていただきありがとうございました。また、いろいろな企画を期待しています。
- ・楽しい一日でした。
- ・楽しかったです。
- ・また、こういうイベントがあったら行きたいです。みかん狩り、すごく楽しかったです。ありがとうございました。
- ・安い料金でみかん狩りが出来てよかったです。今後はないという事ですが、何とかこういうバスツアー（生協商品）を計画してほしいです。
- ・また、その時期に合った企画をお願いします。
- ・元気な間に、また行ける事を楽しみにしています。
- ・楽しくすごせました。
- ・はじめてのさんか。よかったです。
- ・天候にも恵まれて何の事故もなく、みかんツアーが終わって、皆さん本当にありがとう。このツアーを続けてほしいの声もたくさんあり嬉しく思います。皆さん、もっともっと COOP を大切に毎日利用してください。
- ・産地見学をすることは、商品をもっと利用するのに必要です。今回、担当させていただき、参加者全員に満足していただけるのは大変だと思いました。ありがとうございました。

（以上、24名の方から感想をいただきました。）